



**GEMEINDE
HÄGGENSCHWIL**

Einladung zur Informations- veranstaltung

Dienstag, 5. September, 19.30 Uhr
Mehrzweckhalle Rietwies
Anschliessend Apéro



Unsere neue Sporthalle

Damit Häggenschwil in Bewegung bleibt

Liebe Häggenschwilerinnen, liebe Häggenschwiler

Wir sind an der Planung einer neuen Sporthalle in unserer Gemeinde. Beteiligen Sie sich an diesem Prozess und besuchen Sie unsere Veranstaltung. Sie erhalten spannende Projektinformationen und die Möglichkeit, Ihre Meinung aktiv einzubringen.

Gemeinsam mit Ihnen möchten wir eine Sporthalle schaffen, die den Bedürfnissen unserer Gemeinde entspricht. Wir sind gespannt auf Ihre Beiträge!

Gemeinderat und Arbeitsgruppe

Damit Häggenschwil in Bewegung bleibt

Für ein aktives Dorf

Wir stärken unsere Gemeinschaft. Die neue Halle und die bestehende Mehrzweckhalle stehen nicht nur für regelmässige Trainings und Angebote zur Verfügung. Sie bieten Platz für verschiedene Veranstaltungen und Aktivitäten. Das Areal ist ein Treffpunkt für Jung und Alt, für uns alle. So bleibt unser Häggenschwil attraktiv und lebendig. Es entsteht Raum für neue Ideen.



Für unsere Zukunft

Häggenschwil ist in den letzten Jahren gewachsen. Die kommenden grossen Jahrgänge in den Schulen brauchen mehr Raum für Bewegung und Sport. Auch unsere Vereine benötigen mehr Platz, weil sie attraktiv und aktiv sind. Die neue Sporthalle ist ein Generationenprojekt. Sie lässt uns Optionen für die Zukunft offen und ermöglicht uns weiterhin eine attraktive Entwicklung.



Für vielfältige Möglichkeiten

Die neue Sporthalle ermöglicht es uns, die sportlichen Möglichkeiten innerhalb des Dorfes zu verbessern und unsere Angebote auszubauen. Schulen, Vereine, andere Gruppierungen und Private profitieren davon gleichermaßen. Ein lebendiges Sport-, Freizeit- und Kulturangebot ist uns wichtig. So fördern und stärken wir die Gesundheit und Fitness von uns allen.



Für sinnvolle Investitionen

Die Sporthalle ist ein wichtiger Standortfaktor, um ein beliebter und attraktiver Wohnort zu bleiben. Eine breit abgestützte Arbeitsgruppe hat mit Fachleuten alle Möglichkeiten genau geprüft. Der Bau einer neuen Sporthalle ist finanziell und strategisch die sinnvollste Lösung und hat das beste Kosten-Nutzen-Verhältnis. Mit den neuen Räumlichkeiten bekommen wir mehr Möglichkeiten und Flexibilität.



Einladung zur Informations- veranstaltung

Dienstag, 5. September, 19.30 Uhr
Mehrzweckhalle Rietwies
Anschliessend Apéro

Nächste Schritte

30. November 2023

Ausserordentliche Bürgerversammlung –
Genehmigung Planungskredit

Die Genehmigung des Baukredites sowie der Baubeginn sind abhängig vom weiteren Projektfortschritt.



Raffael Gemperle, Gemeindepäsident

«Die neue Sporthalle soll ein Ort sein, der den künftigen Bedürfnissen unserer Gemeinde gerecht wird und Sportbegeisterte jeden Alters anspricht. Gemeinsam können wir sicherstellen, dass das Generationenprojekt erfolgreich umgesetzt wird.»